

CARLÈS & DEMARQUET

présentent l'exposition RÉCIFS
à la Design Parade Toulon
avec le soutien de la Galerie Armel Soyer

VERNISSAGE

Samedi 29 juin, 19h30

19 Place Raimu, Toulon



ARMEL
SOYER

DESIGN ET ARTS DECORATIFS
DU XXI^{ème} SIECLE

Dans le cadre de la DESIGN PARADE Toulon, CARLES & DEMARQUET - Le duo marseillais exposera en off dans le parcours du 8e Festival International d'architecture d'intérieur.

Les deux artistes et ébénistes y présenteront leur dernières créations dans le cadre de l'exposition RÉCIFS, dévoilant pour la première fois leur nouvelle collection « Ondes », un hommage à la douceur des rivages méditerranéens, berceau de leur inspiration. Présentée sous ses plus belles facettes à travers de nouvelles textures et couleurs naturelles entièrement réalisées par leur soin à base de pigments végétaux, la collection « Ondes » nous évoque les ondulations de la mer calme au soleil couchant.

Cette exposition sera également l'occasion de découvrir des sculptures inédites. L'Arche Anémone vous accueillera sur la terrasse de la villa Noailles à Hyères.

Armel Soyer

Exposition RECIFS
Festival Design Parade OFF
27 juin - 7 juillet 2024

Cocktail samedi 29 juin
à partir de 19h30
19 Place Raimu, Toulon

Arche Anémone
18e édition du festival
Design Parade Hyères
27 juin - 7 juillet 2024

Villa Noailles, Hyères



© Ve Studio



© Studio Erick Saillel



Expositions et parcours dans la ville en parallèle du concours permettant de découvrir la ville et sa richesse architecturale et décorative

Chaque été, la villa Noailles organise Design Parade en deux volets : à Toulon pour l'architecture d'intérieur et à Hyères pour le design

Images en haute définition disponibles sur demande
High-resolution images available upon request



CARLÈS & DEMARQUET

present the exhibition RECIFS
at the Design Parade Toulon
with the support of Galerie Armel Soyer

Opening
June 29th, 7:30 PM
19 Place Raimu, Toulon



ARMEL
SOYER

DESIGN ET ARTS DECORATIFS
DU XXI^{ème} SIECLE

As part of the DESIGN PARADE Toulon, CARLES & DEMARQUET - The duo from Marseille will be exhibiting off-program in the 8th International Festival of Interior Architecture.

The two artists and cabinetmakers will present their latest creations in the RÉCIFS exhibition, unveiling for the first time their new collection "Ondes," a tribute to the gentle Mediterranean shores, the cradle of their inspiration. Presented in its finest aspects through new textures and natural colors entirely crafted by them using plant-based pigments, the "Ondes" collection evokes the undulations of the calm sea at sunset.

This exhibition will also be an opportunity to discover new sculptures. The Anemone arch will welcome you on the terrace of Villa Noailles in Hyères.

Armel Soyer

RECIFS Exhibition
Festival Design Parade OFF
June 27th to July 7th.

Cocktail on Saturday, June
29th from 7:30 PM.
19 Place Raimu, Toulon

Anemone Arch
18th edition of the Design
Thursday, June 27th to
Sunday, July 7th, 2024.

Parade Hyères festival
Villa Noailles, Hyères



© Ve Studio



© Studio Erick Sallet



Exhibitions and tours around the city in parallel with the competition, allowing visitors to discover the city's architectural and decorative richness.

Each summer, Villa Noailles organizes Design Parade in two parts: in Toulon for interior architecture and in Hyères for design.

Images en haute définition disponibles sur demande
High-resolution images available upon request

